

Westend Musiknacht

Jeder von euch ist eingeladen in dieses Haus, das in München einzigartig ist. Das einzige Haus, auf dem eine rote Fahne weht, als Symbol für eine Arbeiterbewegung mit eigener Kultur und dem

festen Willen einer grundlegenden Veränderung in diesem Land. Denn eine menschlichere Welt darf man nicht nur wollen, man muss sie sich erkämpfen.

Arbeiter- und revolutionäre Lieder im Haus mit der Roten Fahne im Rahmen der Westend Musiknacht am Samstag 20.10.18. Beginn 20 Uhr und jede volle Stunde, Tulbeckstr. 4f/Rgb. Eintritt 10 € für alle Spielorte.

Es spielt und singt die Agit-Prop-Truppe **Der Rote Wecker**, mit Liedern gegen Ausbeutung, Unterdrückung und Völkermord.

Keine Arbeiterklasse, kein Volk ist hoffnungslos verloren, wenn es seiner eigenen Geschichte treu bleibt, was heißt: sie werden zum Garant für den Frieden gegen den Krieg dadurch, dass sie ihre eigene Geschichte wieder aufgreifen, wie die Revolution von 1918/19, die sich in Kürze, am 7. November zum 100. Mal jährt. Die heutige Lage erzwingt erneut das eigene Handeln und fordert sie fortzuführen.



Haus mit der Roten Fahne

Tulbeckstr. 4f, 80339 München

Presserechtlich verantwortlich: W. Smuda,

Tulbeckstr. 4f, 80339 München, 0170-382 03 41

Eigendruck im Selbstverlag

Unterstützt unser Haus! Spenden für den Erhalt könnt ihr über:

<https://www.gut-fuer-muenchen.de/projects/63502> (hier gibt es auch eine steuerlich absetzbare Spendenquittung).

Liebe Schwanthalerhöh'er, liebe Freunde unseres Hauses,

auch wenn es noch keineswegs sicher ist, ob das „Haus mit der Roten Fahne“ in der Tulbeckstr. 4f



auf Dauer erhalten werden kann, wir werden auf jeden Fall weiter dafür kämpfen und unsere politischen und Kulturprogramme weiterführen und dazu gehört auch die

Westend Musiknacht

am **Samstag 20.10.**, **Beginn 20 Uhr** mit Wechsel zu jeder vollen Stunde.

Die Agit-Prop-Truppe **Roter Wecker**, singt und spielt alte und neue Arbeiterlieder und Lieder des Kampfes gegen Krieg und Faschismus zum Zuhören, Lernen, aber auch zum Mitsingen!

Wir freuen uns auf alle, die schon vor einem Jahr in die Druckerei des Hauses drängten

und für beste Stimmung sorgten, aber erst recht natürlich auf jeden neuen Gast, der es mal genauer wissen will, was in diesem „Roten Haus“ eigentlich so passiert. **Der Eintritt kostet einmalig 10 Euro für alle Spielorte im Viertel.**

Das "Haus mit der Roten Fahne" muss erhalten werden!

Viele wissen um den Kampf, den wir seit Jahren führen, um das Haus als Ort der Organisierung der Arbeiterbewegung gegen Ausbeutung, Willkür, Faschismus und Krieg zu erhalten - das kostet richtig viel Geld für Anwälte, Gutachter, Öffentlichkeitsarbeit etc. Wir brauchen daher dringend Spenden und jeder Euro hilft!

Spenden könnt ihr jetzt auch **online** über: <https://www.gut-fuer-muenchen.de/projects/63502> (hier gibt es auch eine **steuerlich absetzbare Spendenquittung**).

Unser **zweckgebundenes Spendenkonto** lautet: S. Eggerdinger, IBAN DE94 74320073 0003 897613, HypoVereinsbank



Landshut. Stichwort: Tulbeckstr.



Unterstützt uns durch euren Besuch und spendet für den Erhalt des Hauses!

Gebt diesen Flyer bitte auch an eure Nachbarn, Freunde und Kolleg*innen weiter! Wir danken jetzt schon allen Spendern für ihre Unterstützung! Weitere Infos unter:

www.Haus-mit-der-Roten-Fahne.de